

Medienmitteilung:

Abacus nimmt Prime Technologies SA in sein Partnernetzwerk auf

Prime Technologies SA mit Sitz in Bussigny und Le Noirmont ist spezialisiert auf Lösungen für Gemeinden, Energiedienstleister und Service Public. Das Westschweizer Unternehmen nimmt ab Januar 2023 Abacus-Lösungen in sein Portfolio auf und ist neuer Abacus Partner.

Wittenbach-St. Gallen / Biel, 12. Januar 2022 – Prime Technologies SA ist in der Westschweiz führend in der Integration, Implementierung, Betreuung und Unterstützung von IT-Lösungen für Gemeinden, Energieversorger und öffentliche Dienste. Zahlreiche Kunden aus verschiedenen Westschweizer Kantonen vertrauen auf das Unternehmen.

Die Zusammenarbeit zwischen Abacus und Prime Technologies SA ist eine Entwicklung, die auf Kontinuität setzt: So bietet Abacus seit mehreren Jahren eine Schnittstelle zu innosolv-Produkten an, Prime Technologies SA setzt innosolv-Produkte bereits heute ein. Laurent Gfeller, Leiter der Abacus Westschweiz, stellt fest: "Prime ist ein wichtiger Akteur in diversen Nischenmärkten, welche für uns relevant sind. Diese Partnerschaft ist eine gute Gelegenheit, unsere Präsenz in diesen Märkten zu verstärken und Kunden gleichzeitig einen besseren Service und eine bessere Qualität zu bieten."

Gemeinsame Grundwerte

Neben einem gemeinsamen technologischen Auftrag, teilen Prime Technologies SA und Abacus auch gemeinsame Grundwerte. Beiden Unternehmen ist eine solide und langfristig ausgerichtete Vertrauensbasis zwischen Mitarbeitenden und Kunden wichtig. Laurent Currit, seit 2017 CEO von Prime Technologies SA, erklärt: "Nicht die Technik löst Probleme, sondern die Menschen, die auf beiden Seiten zusammenarbeiten. Unsere Organisation stellt deshalb den Menschen und nicht die Software in den Mittelpunkt. Um ein Projekt erfolgreich abzuschliessen, muss man sich auf alle Parteien verlassen können. Abacus teilt diese Vision. Dadurch, dass wir uns zusammenschliessen, garantieren wir den Fortbestand unseres Unternehmens."

Primes Einstieg in die Abacus-Welt bietet dem Unternehmen die Möglichkeit, in neue Bereiche oder Märkte einzusteigen, welche das Unternehmen bislang nicht abdecken konnte, so etwa das Personalmanagement.

Über Abacus Research AG:

Das Softwareunternehmen Abacus Research AG entwickelt integrierte betriebswirtschaftliche Standardsoftware für KMU. Mit über 60'000 Kunden ist es Marktführer in der Schweiz. Die Abacus Gruppe beschäftigt derzeit über 700 Mitarbeitende. Der Hauptsitz befindet sich in Wittenbach-St.Gallen, weitere helvetische Niederlassungen sind in Biel, Genf, Lugano, Thalwil, Winterthur und St.Gallen/St.Fiden.

Über Prime Technologies SA:

Prime Technologies mit Sitz in Bussigny und Le Noirmont wurde 2009 gegründet und vertreibt die Verwaltungssoftware innosolvcity/innosolvenenergy, eAdmin, ProConcept und künftig auch Abacus ERP. Die bewährte und vollständig integrierte Gesamtlösung Prime ERP bietet ein einzigartiges und sicheres Informationssystem.

Für Medienanfragen:

Laurent Gfeller

Abacus Research AG

Telefon: +41 32 325 62 62

laurent.gfeller@abacus.ch

Laurent Currit

Prime Technologies SA

lcurrit@primetechnologies.ch